

LES NOUVELLES des Viaduc

Avril 2013

Oh Boy ! Molière des spectacles jeune public 2010

C'est le récit simple et bouleversant d'une fratrie. L'histoire de Bart, dont le quotidien est chamboulé par l'arrivée de trois demi-sœurs et d'un demi-frère. Le voilà tuteur, une situation qu'il n'aurait jamais envisagée. Olivier Letellier, du Théâtre du Phare, met en scène un seul comédien qui endosse le costume de narrateur, les gants du manipulateur et qui prête sa voix aux différents personnages incarnés par des objets. « Ils deviennent le support pour identifier les personnages. Cela peut être un livre, une armoire, un Playmobile. Mais ce ne sont pas des marionnettes, précise Olivier Letellier. Le comédien est seul en scène parce que c'est Bart qui raconte l'histoire qui le bouleverse ».

Sur le plateau, peu de décor. Pas besoin de grand-chose pour faire illusion : « Si le narrateur dit qu'on est à l'hôpital, on y est ». Et on le croit. Le spectacle est un récit, un conte qui s'adresse à toute la famille. Les thèmes sont forts, l'abandon, la maladie, la mort mais traités avec humour et dérision. « Bart amène de la joie, c'est un blagueur, il fait des gaffes. Mais ce qui est intéressant, c'est sa vision de la vie ». La pièce est adaptée du roman de Marie-Aude Murail. *C'est tendre et drôle. On passe du rire aux larmes* ». Elle a obtenu le Molière des spectacles jeune public en 2010 et tourne depuis.

Coup de cœur du Théâtre du Pays de Morlaix, Oh Boy ! sera à Morlaix pour huit représentations, grâce au soutien de Morlaix Communauté. Ouvert à différentes lectures, il sera joué pour les écoles, les



collèges et les lycées. « C'est un vrai projet de territoire avec de nombreux partenaires, un travail en amont sur le texte et des rencontres avec le metteur en scène, explique Alexandra Olivier, médiatrice culturelle. Nous sommes très contents de le présenter, parce qu'il est difficile à avoir ».

➤ Séance tout public vendredi 12 avril à 19h 30. Il reste quelques places en matinée lundi 8, mardi 9 et jeudi 11 avril à 10h et 14h 30, vendredi 12 à 14h 30. Réservations au 02 98 15 22 77.